Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://suena.live/fmlaregion* La 104.1a única emisora de habla hispana de la región 🛚 Nº 775

Recompensas

\$5.000.000



PARADERO

A quienes aporten datos útiles que permitan lograr dar con el paradero de:

Maria Alejandra Rodriguez

VISTA POR ÚLTIMA VEZ

09 DE DICIEMBRE DE 2024

25.535.310

NACIONALIDAD ARGENTINA

INFORMACIÓN REQUERIDA POR LA JUSTICIA - LEY 26.538

Maria Alejandra RODRIGUEZ, nacida el 25/01/1977, fue vista por última vez el 9 de diciembre de 2024, caminando sobre calle Costa, desde Av. Pte. Perón en sentido hacia calle Raccone, localidad de Alejandro Korn, provincia de Buenos Aires. De 1.65 mts. de altura, tez blanca, delgada, ojos marrones, cabello corto de color negro y posee un lunar en el maxilar superior. La mencionada sufre problemas psiquiátricos por depresión con bipolaridad. Se tomó conocimiento que habría dejado de tomar la medicación desde hace un año. Al día de la fecha se desconoce su paradero.

DENUNCIAS ANONIMAS

SI TENÉS INFORMACIÓN LLAMÁ O ESCRIBÍ denuncias@minseg.gob.ar





Nº 775 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://suena.live/fmlaregion* 104.1, única emisora de habla hispana de la región





La Coyita

Cactus, macetas artesanales, suculentas <u>plantas de temporada</u>

Av. H. Yrigoyen 28012 A. Korn

1166904086

1160204877



BÚSQUEDA DE PERSONA

Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://suena.live/fmlaregion* 104.1 única emisora de habla hispana de la región Nº 775

Se trata de dar con el paradero de Nicolás Gómez, alias "Yica" oriundo de la ciudad de San Vicente, provincia de Buenos Aires.

La última información que se tiene sobre su paradero estaría viviendo en situación de calle en las inmediaciones del estadio de San Lorenzo y frecuentaría la zona del bajo Flores.



El joven es mayor de edad, de contextura física delgada, de 1,65 metro de estatura, de tez morena y cabellos negros.

Se ausentó de su hogar de Av. Alte Brown y Triunvirato de San Vicente hace aproximadamente dos años.

Nico o "Yica" como también se lo conoce tendría serios problemas de adicciones.

Cualquier información comunicarse al 2224484272 (Yesica *hermana*) o a la seccional policial más cercana

SAN VICENTE ESCUELA EN PELIGRO



Padres de alumnos de la escuela Nº 9 General Don José de San Martin de A. Korn denuncian falta de compromiso por parte de las autoridades municipales y provinciales.

El establecimiento estaría con fallas edilicias, falta de personal docente y auxiliar.

Mientras el Intendente Mantegazza hace esfuerzos para gestionar y construir nuevos establecimientos educacionales, desde la Dirección General de Cultura y Educación de la provincia, al igual que desde el Consejo Escolar de San Vicente quienes ocupan cargos no irían al

ritmo que amerita la educación y mucho menos al ritmo del Alcalde sanvicentino.

Nadie puede estudiar sin docentes que concurran a clases, sin directoras que den el presente todos los días, recordemos que *"el ejemplo lo tiene que dar la autoridad máxima de la escuela"*, con falta de auxiliares, agravándose la situación por el mal estado del edificio, al que algunos progenitores califican de *"DESASTROSO"*.

En las últimas horas un grupo de padres presentó un escrito dirigido a la Inspectora de Educación Primaria Inés Sanguinetti, a la Jefa Distrital Sandra Tort y al Consejo Escolar remarcando paso a paso la problemática que atraviesa la centenaria escuela, la que a su vez fue entregada en mano durante el acto de inauguración de la E. S Técnica N °3 en la mañana del martes 15 a la esposa del Intendente Nicolás Mantegazza, Daniela Lassalle.

A continuación el texto de la nota presentada por padres del establecimiento educacional:

Sra. Inspectora de Educación Primaria Inés Zanguinetti

Sra. Jefa Distrital Sandra Tort

Autoridades del Consejo Escolar

Asunto: Reclamo urgente por deficiencias pedagógicas, institucionales y edilicias en la Escuela Primaria N.º 9 "General José de San Martín"

De nuestra mayor consideración:

Nos dirigimos a ustedes como madres, padres y tutores de estudiantes que concurren a la Escuela Primaria N.º 9 "General José de San Martin" de Alejandro Korn, con el fin de expresar una profunda preocupación por la crítica situación que atraviesa la institución. Lo que debería ser un espacio de aprendizaje, cuidado y formación, hoy está marcado por el abandono, la desorganización y la falta de respuestas concretas.

En primer lugar, durante cinco días consecutivos, los estudiantes de sexto grado estuvieron sin docente a cargo y sin continuidad pedagógica, sin que mediara una explicación formal, ni tampoco una solución de parte del equipo directivo. Esta interrupción, que en cualquier curso sería grave, lo es aún más tratándose de un grupo próximo a ingresar al nivel secundario.

A esto se suma un nivel académico insuficiente, que no acompaña ni prepara adecuadamente a los alumnos para afrontar los contenidos y exigencias del siguient nivel educativo.

La situación institucional también es alarmante

*La escuela no cuenta con directora todos los días y La vicedirectora solo est presente martes y jueves.

Aunque desde la conducción minimizan este hecho, la realidad es que sí genera consecuencias concretas. Cuando hay urgencias —como ya ha ocurrido— no hay personal responsable que pueda intervenir, y la docente de mayor puntaje queda sobrecargada, absorbiendo grupos enteros cuando hay ausencias, lo que repercute directamente en la atención pedagógica y emocional que reciben los alumnos. No puede haber una escuela sin conducción efectiva todos los días.

Las condiciones edilicias son, además, inaceptables:

•La Instalación eléctrica es antigua, deteriorada y peligrosa, con fallas constantes, arreglos provisorios y riesgo para alumnos y personal.

iltraciones en techos que obligan a letamondo de

segundad.

siquiera fueron colocados por burocracia interna.

equipos de aire sin mantenimiento, sin tensión ni cableado adecuado para su uso.

 Baños en estado crítico, con falta de mantenimiento, insumos y condiciones higiénicas por debajo de lo básico

Personal auxiliar insuficiente, que no da abasto ante la demanda de limpieza y mantenimiento de una escuela con matrícula numerosa. No tienen las herramientas

Todo esto conforma un panorama de abandono estructural y organizativo, donde ni los alumnos, ni las docentes, ni el personal auxiliar tienen garantizadas condiciones

Por todo lo expuesto, exigimos una intervención urgente para

Restablecer la continuidad pedagógica en todos los grados, en especial los que se

2. Designar conducción institucional todos los días hábiles. Una escuela no puede funcionar sin autoridad responsable y presente.

3. Resolver las deficiencias edilicias de manera integral, no con parches. Luz, techo,

4. Aumentar el personal auxiliar y dotarlo de herramientas, insumos acompañamiento real para mantener la escuela en condiciones.

5. Fortalecer el plantel docente para que no haya sobrecargas ni improvisacione ante cada ausencia.

Esperamos una pronta respuesta y quedamos a disposición para mantener una reunión donde podamos ampliar estas problemáticas que, lejos de ser nuevas, se han agravado en el último tiempo.

N.R: Queda abierto el derecho a réplica por las autoridades del Consejo Escolar, o de la Dirección del establecimiento, o de la Dirección General de Cultura y Educación de la Provincia de Bs. As., que deseen explicar las causas multifuncionales que denuncian los padres del alumnado de la E. P Nº 9 General Don José de San Martín.